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Kurztitel  
 
Ökologische Verwertung von Holzschnitt prüfen 

 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 

Der Bürgermeister wird beauftrag zu prüfen, wie auf den städtischen Wertstoffhöfen 
angelieferter Holzschnitt gesondert gesammelt und danach im Biomasseheizkraft der SWM 
verwertet werden kann. 
 
Begründung: 
 

Mit dem BMHKW der SWM in Ostelbien steht Magdeburg ein modernes und leistungsstarkes 
Kraftwerk zur Verwertung von Holzabfällen zur Verfügung. Zur Sicherung des Betriebes ist die 
SWM auf die Anlieferung von regional anfallendem verwertbaren Material angewiesen. Mit 
Erhöhung der Transportkosten, beispielsweise durch höhere Kraftstoffpreise, sinkt auch die 
Rentabilität des Kraftwerkes. Folglich müssen die Kosten an den Endkunden, den normalen 
Magdeburger, weitergegeben werden. 
 
Der vorliegende Antrag zielt hingegen darauf ab, potenziell verwertbares Material, welches 
zudem direkt in Magdeburg anfällt, direkt im BMHKW zu entsorgen und gleichzeitig noch 
Energie zu erzeugen. Neben dem ökologischen Vorteil, könnten für die Stadt zudem Kosten 
reduziert werden, wenn diese sich die vergleichsweise hohen Kosten der Entsorgung von 
gemischtem Holz- und Grünschnitt reduzieren würden. 
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